

こども園でひな祭り会が開催

3月3日、浪江にじいろこども園において、ひな祭り会が行われました。

園児たちは、先生から、ひな祭りの由来を聞いた後、それぞれの年齢ごとに作成したひな人形をお披露目。その後、カラフルでかわいらしいひな人形を手に記念撮影も。最後は、みんなでひなあられを食べながら、健やかな成長を願いました。



手作りのかわいいひな人形と一緒に



「はい。分かった。」



色とりどりの作品の数々



自衛隊への入隊報告が行われました

3月9日、町役場において、神長倉悠太さん(室原出身)が自衛隊入隊の報告を行いました。神長倉さんは、陸上自衛隊第119教育大隊に一般曹候補生として4月から着任予定です。



町長が神長倉さん(右から2人目)を激励

まちの話題

皆さんの身の回りにある楽しい話題、
いっぽう変わった話題などの情報を募集しています。

問 企画財政課情報統計係
TEL 0240(34)0241

町長杯ソフトテニス インドア選手権大会

2月15日・16日、町長杯ソフトテニスインドア選手権大会が、浪江町地域スポーツセンターで開催されました。試合では、ペアならではの息の合ったプレーが繰り広げられました。結果は次のとおりです。(敬称略)

- 《シニアの部(1部)》
☆優勝 大内・鈴木ペア(旭STC・いわきクラブ)
- 《シニアの部(2部)》
☆優勝 星・松浦ペア(浪江クラブ)
- 《一般の部》
☆優勝 関根・高橋ペア(阿武隈STC郡山)



激戦を勝ち抜いた参加者が賞状を手に